

## 中学校駅伝で健脚を競う



田村支部中学校駅伝競走大会が9月4日、市陸上競技場で開かれました。男子は大会新で船引A、女子は三春Aが優勝し、県大会出場を決めました。

●男子・①船引A( 糀田健司 8分55秒区間新、猪狩佑太、星野裕人、玄葉隆太郎、佐藤龍雅、渡辺龍平) 大会新56分30秒②常葉A 58分46秒③小野A④三春A⑤船引B⑥移

●女子・①三春A 45分27秒②船引A 46分23秒③岩江A④船引B⑤常葉A⑥船引南

## 吉田ヨシノさんに百歳賀寿

9月16日に満百歳を迎えられた吉田ヨシノさん(船引町今泉)。贈呈式は、二男の吉田貞夫さんが代理で受領しました。



富塚市長から県知事賀寿と記念品の伝達、および市からの賀寿と祝金が贈られました。また、市社会福祉協議会、船引町老人クラブ連合会から賀寿と祝金が贈られ、県遺族会から賀寿と記念品、船引遺族会から記念品が贈られました。

ヨシノさんの長寿の秘訣は「早寝早起きを心掛け、体をよく動かすこと」とのことです。

## ネイルアートで全国大会へ出場



郡山ヘアメイクカレッジ2年の鈴木香奈子さん(船引町船引)が、第6回全国理容美容学生技術大会の東北地区大会でネイルアート競技に出場し、優秀賞を受賞しました。さらに9人の東北代表に選ばれ、全国大会の出場を決めました。

東北地区大会は7月31日、福島市のあづま総合体育館で開かれ、鈴木さんは地元福島で開催とあって、今年3月から練習に力を入れてきました。

ネイルアートは、親指から小指に見立てた5枚のネイルチップにアクリル絵の具でフラットアートを施し、40分以内に仕上りを競います。大会

ごとにテーマが決められ、今回は小さなネイルチップに「ときめき」を表現する繊細な技術とデザイン性が審査されました。鈴木さんは現在、今月28日に札幌市で行われる全国大会に向け練習に励んでおり、「ぜひ、福島に全国大会のトロフィーを持って帰りたい」と話してくれました。

## 走る、跳ぶ、投げるで小学生が躍動



第10回田村市小学校陸上競技大会が9月17日、市陸上競技場で開かれました。結果は次のとおりです。(上位3位まで 敬称略)

### 男子

- 800Mハードル ①遠藤大輝(船引南)13秒87 ②西山和樹(滝根) ③吉田義史(古道)
- 1000M ①根本将汰(大越)13秒51 ②舞木歩武(大越) ③伊藤天琉(大越)
- 1000M ①鈴木稜平(美山)3分20秒71 ②松本優大(瀬川) ③渡邊周(常葉)
- 4×1000Mリレー ①大越1組(伊藤隆成、伊藤天琉、富塚尚輝、舞木歩武)58秒19
- ②常葉(佐々木滉大、渡邊勇樹、渡邊周、高橋魁)
- ③大越2組(渡邊愛斗、佐藤遥斗、石井豊基、根本将汰)
- 走り高跳び ①菅野将登(西向)1m27cm ②石井尚輝(船引)、平林皐輝(船引)
- 走り幅跳び ①伊藤隆成(大越)3m88cm ②渡邊勇樹(常葉) ③佐藤遥斗(大越)
- ボール投げ ①白石陸登(関本)47m63cm ②渡辺伊吹(船引) ③白土滉也(大越)

### 女子

- 800Mハードル ①大山向日葵(美山)14秒74 ②遠藤風花(船引南) ③大越彩未(芦沢)
- 100M ①浦山香織(常葉)14秒83 ②白石彩乃(大越) ③吉田美優(常葉)
- 800M ①青木羽海(西向)2分46秒03 ②松崎未玲(美山) ③渡邊愛莉(常葉)
- 4×1000Mリレー ①常葉(渡邊愛莉、浦山香織、菅野志保、吉田美優)1分00秒65
- ②美山(齋藤杏奈、鎌田亜美、松崎未玲、大山向日葵)
- ③大越1組(白土瑠華、松本愛花、櫻井南実、白石彩乃)
- 走り高跳び ①吉田咲奈(滝根)1m13cm ②鈴木遥香(船引)、山代綺華(芦沢)
- 走り幅跳び ①宗像萌(船引南)3m57cm ②松本優愛(船引) ③堀越愛未(船引南)
- ボール投げ ①門馬梨花(船引)43m30cm ②小石沢裕香(美山) ③本田みう(西向)

### 混合

- 4×1000Mリレー ①芦沢(大越彩未、宗像大真、渡邊楽斗、橋本朋弥)1分06秒13
- ②菅谷(大和田創希、佐藤凜、鈴木大晴、横田晃大)
- ③広瀬(三坂安優奈、石塚萌唯、村上滉斗、石井桃花)

## 白球を追って、はつらっプレー



第29回あぶくま洞大多鬼丸旗争奪児童ソフトボール大会が8月23・24日の2日間、滝根運動場などで開かれ、県内の各スポーツ少年団が熱戦を繰り広げました。

- Aブロック「なら組」 優勝…舘岩ベアーズスポーツ少年団(南会津町)
- Bブロック「つつじ組」 優勝…須賀川牡丹ソフトボールスポーツ少年団(須賀川市)
- Cブロック「うぐいす組」 優勝…T・Kヤンキーススポーツ少年団(郡山市)

## 野球を通じて友情を深める



船引スポーツ少年団の14人が被災地支援を行う東京都と都体育協会のスポーツ交流事業に招待され、墨田区の本向少年野球リーグで軟式野球の交流試合を楽しみました。

選手は8月23日に東京入りし、江戸東京博物館や東京スカイツリーなどを見学。夜は本向リーグのメン

バー宅にホームステイして交流を深めました。試合は24日、区内の錦糸公園野球場で行われ、本向リーグ選抜チームとの2試合で白熱したゲームを展開しました。初めての人工芝の球場でのプレーは、思い出に残る貴重な体験となりました。